

Des militants de Cuba si France demandent sur la Place de la Bastille la libération des antiterroristes cubains



La Havane, 29 novembre (RHC).- Des militants de Cuba Sí France et d'autres organisations se sont rassemblés sur la Place de la Bastille, à Paris pour sensibiliser l'opinion publique sur l'affaire des antiterroristes cubains prisonniers injustement aux États-Unis.

Jacques Milhas, membre de ce groupe solidaire, a rappelé qu'après l'arrestation des 5, ils ont commencé la campagne pour la libération de ces combattants pacifiques. Il a précisé qu'ils se sont rendus d'abord dans la commune d'Arras, puis à la Fontaine des Innocents, à Paris jusqu'à arriver sur la Place de la Bastille.

Il a également indiqué que la solidarité internationale a joué un rôle important pour faire connaître cette injustice au monde et il a exprimé la disposition de poursuivre la bataille jusqu'à l'obtention du retour à Cuba de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40539-des-militants-de-cuba-si-france-demandent-sur-la-place-de-la-bastille-la-liberation-des-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba